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Nuoto: a roma 25 m

Antonelli e Quadarella che tempi

(al.f.) A Roma, Simona Quadarella e Lorenzo
Antonelli protagonisti in vasca corta: il ranista
nuota nei 100 il 7 crono italiano di sempre, la
mezzofondista l' 11 tempo nei 800. Sotto i 15' il
fondista iridato Ruffini. Doppiette Ferrarioli,
Scarcella, De Ascentis, Sorriso e Ciccarese.
Uomini: 400 sl Lestingi 3'47"94; 1500 sl Ruffini
14'58"78; 100200 do Ciccarese 52"30,
1'54"03; 100 ra Antonelli 58"44 (7. t. ital.
alltime); 200 ra Giorgetti 2'09"89; 100 fa Codia
51"45; 200 fa Berlincioni 1'55"92; 200400 mx
Sorriso 1'55"98, 4'18"43. Donne: 50100 sl
Ferraioli 24"51, 54"59; 400800 sl Quadarella
4'05"09 (11 t. ital. alltime), 8'27"80; 200 do
Panziera 2'08"39; 100200 ra Scarcella
1'07"95, 2'25"71; 100 do Di Liddo 59"18; 200 fa
Strickner 2'11"03; 200400 mx De Ascentis
2'14"18, 4'44"55. RANOMI A LA REUNION
(al.f.) Ultimo meeting dell' anno nell' Oceano
Indiano a La Reunion (Fra, 25 m). Uomini: 200
sl Bouchaut 1'48"16; 200 ra Renard 2'16"82;
100  fa Coelho 51"94.  Donne:  100  far f .
Kromowidjojo (Ola) 1'00"06.

al.f.
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L' ASSESSORE FA IL PUNTO SUGLI IMPIANTI

L' impegno di Borriello Palavesuvio a gennaio e
lavori al San Paolo

DICE: Vogliamo restituire il Palavesuvio agli
sportivi entro un mese e far sì che lo stadio
San Paolo sia finalmente all' altezza dei grandi
eventi che ci aspettano, come la Champions e
le Universiadi.
L' assessore comunale Ciro Borriello ieri
pomer iggio ha r icevuto a Palazzo San
Giacomo il mondo dello sport napoletano. È
stata l' occasione per tracciare il bilancio del
2016, anno difficile per la chiusura di numerosi
impianti sportivi. Al tramonto dell' estate sono
stati sbarrati i cancelli di Collana, piscine
Nestore, Galante e Mostra d' Oltremare,
Palavesuvio e Palabarbuto.  I l  meri to di
Borriello è aver indicato una via d' uscita in un
momento che pareva drammatico: oggi alcune
strutture sono funzionanti, altre torneranno ad
esserlo nelle prossime settimane. La Nestore
è un mio pallino, è stata la prima ad essere
chiusa e voglio che torni agibile quanto prima.
Ma la vera sfida è a Ponticelli, il Palavesuvio è
un punto di riferimento per moltissimi giovani
della zona: crediamo che un mese possa
bastare per rivederlo in funzione.
Il momento più difficile di quest' anno? La
chiusura di Palavesuvio e Palabarbuto. È stato
i l  punto più basso e mi sono chiesto se
avessimo responsabilità. Il pm ha detto no, ma sentivamo di avere lo stesso una responsabilità sociale.
Il Collana? È stata una questione più amministrativa che politica. La sfide del 2017: Intanto voglio
sottolineare che abbiamo cercato di seminare anche nella tempesta, nel 2018 Napoli dovrebbe avere
una grande maratona. La ristrutturazione del San Paolo rappresenterà un momento importante. Lo
stadio sarà centrale nell' organizzazione delle Universiadi (l' assessore ha ricevuto una targa dalla Fidal
per aver preservato la pista d' atletica), come evidenziato dai vertici del Coni regionale Cosimo Sibilia e
Sergio Roncelli. A metà gennaio saranno definiti programma e impianti, che saranno ristrutturati con le
risorse di governo e Regione: Mentre noi  conclude Borriello  saremo attenti a destinare fondi alle
palestre che resteranno fuori dal programma delle Universiadi.

MARCO CAIAZZO
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Quattro salernitani nell' Italia under 20
L' allenatore Pesci ha convocato Baviera, Campopiano, Del Basso e Sanges

SALERNO Sono quat t ro  i  pal lanuot is t i
salernitani convocati dal tecnico federale
Nando Pesci, per un collegiale della Nazionale
under 20 in programma dal 5 all' 8 gennaio a
Santa Maria Capua Vetere. Si tratta,  in
particolare di Gaetano Baviera ed Eduardo
Campopiano (Canottieri Napoli), Mario Del
Basso e Carlo Sanges (Carpisa Yamamay
Acquachiara Napoli). Lo stage è il primo del
nuovo anno ed insieme agli altri previsti
servirà al ct Pesci per indicare il gruppo degli
azzurrini che parteciperà ai Mondiali,  in
programma in Serbia, ad agosto. Gaetano
Baviera, f igl io di Michele, con trascorsi
importanti "in calottina", classe '98, ha iniziato
la carriera agonistica nella Rari Nantes Arechi,
contribuendo alla promozione in A/2, ha
segnato tanti gol con le nazionali giovanili e nel
campionato di massima serie con la Canottieri
Napoli è a quota 2 dopo dieci giornate.
Eduardo Campopiano, classe '97, anch' egli
figlio d' arte (papà Armando, pallanuotista di
buon livello), ha iniziato a giocare nella Rari
Nantes Salerno, poi ha vinto la medaglia di
b ronzo   con   l a   naz i ona le  unde r   17  a i
campionati europei di Malta del 2013, l '
argento con la nazionale under 20 ai mondiali
di Almaty nel 2015, l' argento con la nazionale under 19 agli europei svoltisi in Olanda lo scorso
settembre. Con la calottina della Canottieri Napoli under 20 ha vinto lo scudetto nel 2015 e 2014 ed è
stato vicecampione d' Italia nel 2013. È top scorer tra i salernitani in massima serie con 17 gol. Mario
Del Basso, classe '98, tra i protagonisti nella nazionale under 18 agli Europei di Baku, ha iniziato nella
Rari Nantes Arechi e poi ha militato nella Vis Nova Roma.
Finora con l' Acquachiara ha realizzato 11 gol. Carlo Sanges, classe '97, ha iniziato a giocare con la
Rari Nantes Salerno, poi è passato alla Rari Nantes Arechi, disputando, nella scorsa stagione un buon
campionato di A/2 ed un' ottima fase playoff promozione. Dall' estate scorsa, milita in A/1 con l'
Acquachiara dei fratelli Porzio e ha pure realizzato un gol. Il gruppo dei salernitani, impegnati in
squadre di A/1, si completa con Gabriele Vassallo, portiere classe '93, più volte convocato in nazionale
maggiore e con Vincenzo Dolce, classe '95, attualmente a quota 13 gol in classifica marcatori, con
Francesco Vitola (Vis Nova Roma) e Gianmaria Siani (Ortigia Siracusa).
Donatella Ferrigno RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Tamberi e Paltrinieri, che spasso insieme a New
York
Natale nella Grande Mela per Gimbo e Greg con le rispettive fidanzate: originale
amicizia tra campioni fra Nba, mangiate colossali, passeggiate per la metropoli Usa

28 dicembre 2016  Milano Cinque giorni a
tutto gas, nella città che non dorme mai:
Gimbo, Greg e fidanzate. Natale da campioni.
Vi sopportate ancora? Tamberi : "Siamo stati
molto bene insieme: i caratteri sono simili, c' è
feeling. Abbiamo affittato un appartamento
mini a Manhattan: se abbiamo resistito a
questo... E pensare che, frequentazioni su
Twitter a parte, c' eravamo visti solo due volte:
a Rio e in Gazzetta ". Gregorio Paltrinieri
stavolta non ha trovato chiuso il Madison
Square Garden come tre anni fa d' estate
insieme alla fidanzata Letizia, ma è arrivato...
un po' in ritardo con Gianmarco Tamberi:
"Abbiamo perso solo cinque minuti di partita,
siamo arrivati di corsa in metro ma che bello
varcare i cancelli, e poi tutta l' atmosfera:
indimenticabile!". Due spettatori speciali per la
Nba natalizia... Contente anche le signore?
Pa l t r i n i e r i   :   "Ch i a ra   e   Le t i z i a   non   s i
conoscevano: pronti, via e la prima sera le
abbiamo lasciate sole per BrooklynGolden
State. Poi il giorno di Natale abbiamo replicato
in quattro: New YorkBoston. Che spasso".
Tamberi : "Io tifo Houston, Greg New York.
Così, nella seconda partita, io stavo coi
Celtics, che hanno vinto. A Brooklyn, invece,
grazie a Gianluca Pascucci, direttore dello
scouting dei Nets, eravamo a bordo campo: abbiamo salutato Luis Scola, ala argentina e da un
ragazzino che ci stava al fianco, alcune strane movenze che sono diventate il saluto della nostra
vacanza". Un aspetto inedito di New York? Paltrinieri : "Preferisco la zona di Soho e Chelsea, avevamo
l' appartamento lì, e non eravamo distanti da Wall Street, dunque zone strategiche: queste sono le
atmosfere che adoro. Ero venuto con Letizia nel 2013 d' estate e adesso ho visto le stese zone d'
inverno: New York resta sempre coinvolgente". Tamberi : "Abbiamo girato la città da cima a fondo,
abbiamo attraversato il ponte di Brooklyn a piedi, siamo stati a Central Park, a Times Square, al
Madison Square Garden, sulla 5th Avenue e al Rockfeller Center, ma c' era troppa gente e non abbiamo
pattinato". Come avete festeggiato il Natale? Tamberi : "Assistendo allo straordinario spettacolo della
Radio City Rockettes, andando ad Harlem a cercare senza successo un coro gospel e con una super
mangiata di ottima carne. Per il resto hamburger a colazione, pranzo e cena. Avevo perso 4 kg in un
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mese e mezzo, li avrò ripresi tutti. Ma Greg, con quel che consuma, è sempre una gran forchetta". Vi
siete mai allenati? Tamberi : "Greg era a riposo completo, io ho fatto una buona sessione alla palestra
del sindacato dei giocatori Nba. E abbiamo camminato tanti di quei km...". Paltrinieri : "Cinque giorni
senza piscina, non mi era mai successo: infatti appena arrivato a Carpi sono andato subito ad allenarmi
Ora si riprende a lavorare? Tamberi : "Assolutamente sì: appena tornato sono stato a Pavia per un
controllo col dottor Benazzo: va tutto bene, ma i tempi di recupero sono lunghi. Però mi ha dato il la per
andare oltre la soglia del dolore. Giovedì, con papà, Alessia Trost e Antonio Abbruzzese, fido
fisioterapista concesso della Fidal, parto per Stellenbosch, in Sudafrica, per un raduno al caldo:
torneremo il 14. L' estate si avvicina". Paltrinieri : "Ora torno negli Usa... Stavolta per allenarmi in altura
a Flagstaff, la vacanza è proprio un' altra storia...".
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